



**BONNE ANNEE 2019**



*La commune de Génissieux vient de créer un nouveau cœur de village.*

*Un immeuble locatif, un immeuble en accession à la propriété, des commerces et aménagements publics ont été réalisés autour de la place du marché. Cet ensemble harmonieux forme ainsi un espace fédérateur générateur de lien social et d'activité économique.*

*La construction d'une nouvelle mairie vient compléter cette réalisation.*

*Pour marquer sa fonction institutionnelle, accentuer son caractère de représentation et animer la place du marché, une horloge et un carillon vont orner la façade de cette mairie.*

*La coulée des cloches du carillon a eu lieu à Strasbourg le vendredi 30 novembre 2018 en présence d'élus et d'habitants génissois.*

*Christian BORDAZ, Maire  
le Conseil Municipal  
Et les membres du Centre Communal d'Action Sociale  
vous adressent  
leurs meilleurs vœux  
à l'occasion de la nouvelle année*